

Pressemitteilung von Montag, 27. Januar 2025



Ausgeh-Herz, was willst du mehr?
Hanau freut sich auf Ehrenamts-Speed-Dating,
ungewöhnliche Museums-Angebote und närrischen
Marathon

Hanau. Hanaus Kultur- und Museumslandschaft präsentiert sich an diesem Wochenende (30.1. bis 2.2.) besonders greifbar, facettenreich und interaktiv, ob im Taschenlampenlicht oder direkten Austausch mit Künstlerinnen und Künstlern. Zudem stehen weitere „Gude Hanau“-Aktionen der Hanau Marketing GmbH (HMG) und Angebote anderer Vereine und Veranstalter auf dem Programm, um Lust auf einen Besuch in der Brüder-Grimm-Stadt zu machen.

Der Donnerstag bietet gleich zwei Angebote für Körper und Geist. Die inspirierende Atmosphäre der Museumsräume von Schloss Steinheim bildet den Rahmen für eine 30-minütige Achtsamkeits- und Meditationsübung mit Sabine Küppers im Rahmen der Ausstellung "Prinz Georgs Gartentraum" (Beginn 18 Uhr). Theorie und Praxis verschränken sich auch beim Gesundheitstalk im Kulturforum Hanau (18.30 Uhr): Basierend auf dem Ratgeber-Bestseller "Die 1%-Methode" erklärt Coach Williams Ragni, wie man nachhaltig gesunde Gewohnheiten entwickelt und schon kleine Routinen-Veränderungen große Auswirkungen haben können.

Fasching ist zudem die perfekte Zeit, um alte Gewohnheiten abzulegen und neue Rollen auszuprobieren! Concordia Kesselstadt 1867 e.V. hat sich an diesem Wochenende für den närrischen Marathon in der Orangerie von Schloss Philippsruhe einquartiert: Am Donnerstag beginnt um 20.01 Uhr die Damensitzung, am Samstag (19.01 Uhr) folgt die Faschingssitzung, am Sonntag (14.11 Uhr) feiern die Kinder. Mit "Halli Galli" reiht sich die Lebenshilfe Hanau in den Schunkel-Reigen ein, am Sonntag ab 14.30 Uhr regiert im Nachbarschaftshaus Lamboy Tümpelgarten der kostümierte Frohsinn.

Party-Time im Disco-Look bietet die After-Work-Party am Donnerstag ab 19 Uhr im Culture Club, mit bewährter Fortsetzung am Freitag (21 Uhr Club 30) und Samstag. Im Jazzkeller Hanau präsentiert Jamslam Connection am Freitag Jazz-Soul-Funk-Blues-Fusion, am Samstag (jeweils 21 Uhr) kehren mit RockPotion die Legenden des Classic Rock zurück.

Fernab jeglicher Routinen präsentiert sich am Freitag auch das Deutsche Goldschmiedehaus. "Licht aus, Spot an!" heißt es ab 19 Uhr bei den beliebten Taschenlampenführungen, die den magischen Zauber der funkelnden Kunstwerke neu zum Leben erwecken. Am Samstag findet hier zudem die Finissage der Ausstellung "Auftrag Kunst. Gestalten für die Kirche nach 1945" statt. Um 12 Uhr startet ein abwechslungsreiches Vortragsprogramm, das die sakralen Gold- und Silberschmiedearbeiten für die evangelische und katholische Kirche ein letztes Mal aus verschiedenen Blickwinkeln ausleuchtet, bevor die Ausstellung am Sonntag schließt.

Hanau ist aber nicht nur reich an Kunstschatzen, sondern auch an ehrenamtlichem Engagement! Mit unermüdlichem Einsatz und großem Herzen schenken diese Bürgerinnen und Bürger ihre Zeit, um anderen zu helfen. Und es gibt immer was zu tun – aber wo? Das verrät das Ehrenamts-Speed-Dating der Freiwilligenagentur Hanau, das am Samstag um 11.30 Uhr im Kulturforum Hanau beginnt. In lockerer Atmosphäre präsentieren sich Sprungbrett e.V., der Heimat- und Geschichtsverein Klein-Auheim, das Grundbildungszentrum der Volkshochschule Hanau, der Kinderschutzbund Hanau MKK e.V., die VMLS Hospiz sowie der Weltladen Hanau. Die Abteilung Sport sucht zudem noch Volunteers für die Special Olympics Landesspiele; Hessens größte Sportveranstaltung für Menschen mit geistiger und mehrfacher Beeinträchtigung findet vom 23. bis 26. Juni in Hanau statt.

Auch der Förderkreis Kultur in Großauheim profitiert vom unermüdlichen Einsatz seiner Ehrenamtlichen, die damit so reizvolle Projekte wie "Lyrik à la carte" ermöglichen. Diana Scherer und Sylvia Borchers gastieren am Samstag ab 18 Uhr im Café Rayher und präsentieren unter dem Motto "Beziehungsweisen & Beziehungswaisen" ihr Lyrik-Programm. Zum literarischen Genuss gesellt sich der kulinarische, denn Simone Rayher serviert ein korrespondierendes Menü.

Wenn ein Museum nicht nur Wissen vermittelt, sondern die Besucher mitten ins historische Geschehen versetzt, öffnet sich ein Fenster in eine andere Zeit. Im Rahmen der Reihe "Sonntags um Drei" stößt Museumspädagogin Sybille Behrens am Sonntag um 15 Uhr die Fensterflügel im Historischen Museum Hanau weit auf und stellt bei einer Führung durch die Ausstellung "Wurzeln schlagen – Menschen und Pflanzen im Exil" die Pflanzen, Agrikultur und Küche der Hugenotten und Waldenser im 17. Jahrhundert vor. Die Wanderausstellung ist noch bis zum 16. Februar im ehemaligen Speisesaal und Ratspokalsaal zu sehen.

Eine weitere Gelegenheit, aus den gewohnten Alltagsmustern auszubrechen und die Welt mit neuen Augen zu sehen, bietet sich am Sonntag um 14 Uhr bei der Führung zu den Przewalski-Wildpferden im Naturschutzgebiet Campo Pond.

Ein ungewöhnliches kammermusikalisches Programm beschließt den Hanauer Kultur-Auftakt im Februar: Sechs exzellente Bläser der Jungen Deutschen Philharmonie präsentieren am Sonntag ab 17 Uhr in der AJOKI Kompositionen von Britten, Connession, Corelli und Bernstein und lassen das Publikum an den Hintergründen zu Werken und Komponisten teilhaben.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmeldemöglichkeiten und Tickets gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter www.hanau-erleben.de kann man auch einen Jahresplaner herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Pressekontakt: E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Kontaktdaten:
Hanau Marketing GmbH

Telefon: 06181/4289480
Am Markt 14-18
63450 Hanau